

# *Deportistas cubanos encabezados por Sotomayor publican sus condolencias por la muerte de Kobe Bryant*

---



La Habana, 27 Ene (RHC) El saltador de altura cubano Javier Sotomayor declaró su pesar por la muerte del legendario jugador de la NBA Kobe Bryant, acontecida este domingo en un accidente de helicóptero.

“Mis más sentidas condolencias a la familia Bryant, a la familia NBA, a todos sus seguidores (Que somos muchos). Son pérdidas que conmueven, duelen y da mucha tristeza. Descansa en paz. Te lloramos, pero te seguiremos recordando LEYENDA”, publicó Sotomayor en su cuenta de Facebook.

Otros deportistas cubanos como Dayron Robles y Robertlandy Simon también hicieron publicaciones en sus redes sociales tras conocer el lamentable hecho. "Ojalá y estas noticias nunca fueran verdad!!", escribió Robles en Facebook. "Las leyendas no mueren nunca", expresó el voleibolista Robertlandy Simon.

Los deportistas cubanos se sumaron al pesar de millones de seguidores del deporte por todo el mundo que hemos quedado consternados con la trágica noticia.

Kobe Bryant falleció a los 41 años de edad en Los Ángeles, junto a las ocho personas que viajaban con él, entre las que se encontraba su hija de 13 años, Gianna Maria-Onore. Ellos se trasladaban en helicóptero hacia la academia de deportes Mamba, que se encuentra en la ciudad de Thousand Oaks.

Kobe se retiró de las canchas en 2016 con un partido histórico, cuando anotó todo lo que quiso en su despedida, como para recordarnos pese a su veteranía, que fuimos privilegiados de poder coincidir en época con unos de los más grandes genios de la historia del Baloncesto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/212973-deportistas-cubanos-encabezados-por-sotomayor-publican-sus-condolencias-por-la-muerte-de-kobe-bryant>



**Radio Habana Cuba**